

L'international burundais Gael Bigirimana livre le récit de son histoire

FIFA.com, le 28 mai 2019 - Bigirimana, une page d'histoire et son héros Gael Bigirimana a fui les troubles au Burundi, pour revenir en héros national. Le milieu a aidé son pays à se qualifier pour sa toute première Coupe d'Afrique des Nations. Il espère que l'équipe nationale pourra guérir les blessures du pays.

Après avoir fui son Burundi natal dans son enfance, Gael Bigirimana y est revenu 15 ans plus tard pour aider son pays à accomplir un exploit. En mars, le Burundi a décroché sa première qualification pour la Coupe d'Afrique des Nations de la CAF, à la faveur d'un nul 1-1 face au Gabon. Le milieu d'Hibernian espère que l'impact de cet événement historique pour le football burundais s'étendra bien au-delà du rectangle vert. Il livre le récit de son histoire au micro de FIFA.com, en évoquant avec émotion ses souvenirs d'enfance au Burundi, sa rencontre avec le football et la participation des Hirondelles à l'égypte 2019. Lire l'intégralité sur FIFA.com

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});